Antrag Nr. 18-O-09-0015 SPD-Fraktion

Betreff:

Instandsetzung Radweg zwischen Wallau und Breckenheim (SPD)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten sich bei der Stadt Hofheim bzw. beim Main-Taunus-Kreis dafür einzusetzen, dass der ausgebaute Radweg zwischen Breckenheim (Langenhainer Straße) und dem Gewerbegebiet Hofheim-Wallau so hergerichtet wird, dass ein gefahrloses Befahren mit dem Fahrrad möglich ist.

Begründung:

Der ausgeschilderte Radweg ist eine gute Direktverbindung zwischen Breckenheim und dem Gewerbegebiet Wallau. Auf Breckenheimer Gebiet ist der Weg auf einer Länge von ca. 200 m asphaltiert und in gutem Zustand. Danach allerdings hat der Weg bis ins Gewerbegebiet auf ca. 400 m einen groben Asphalt-Splitt-Belag, der das befahren mit dem Fahrrad insbesondere bei Nässe sehr gefährlich macht. Insbesondere für Kinder besteht beim bergabfahren von Wallau nach Breckenheim ein großes Sturzrisiko und eine erhöhte Verletzungsgefahr. Eine Instandsetzung des Weges ist dringend geboten.

Wiesbaden, 06.08.2018